



# Actualidad

## Ecopetrol anunció medida de alivio para sus pequeños y medianos proveedores

La medida consiste en dar un anticipo o pronto pago sin descuento por cerca de 60.000 millones de pesos mensuales a dichos proveedores.



4 tweets 0 comments

Cristian Medina | 19/05/2020 - ( hace 19 minutos )

**Ecopetrol** informó que puso en marcha un mecanismo para aliviar la situación financiera de cerca de **1.508 proveedores de bienes y servicios locales**, calificados como micro, pequeñas y medianas empresas que prestan sus servicios a la empresa en diferentes regiones de Colombia.

La estatal explicó que la medida anunciada consiste en dar un anticipo o 'pronto pago' sin descuento por cerca de 60.000 millones de pesos mensuales a dichas empresas, esperando ayudarles a preservar sus actividades económicas, apalancar su flujo de caja, mantener el empleo y mitigar el impacto derivado de la pandemia del Covid-19.

La figura de 'pronto pago' se puso en marcha tras un detallado análisis por parte de **Ecopetrol** y la aplicación de criterios normativos de tipo económico, financiero y facturación de cada una de las compañías seleccionadas.

Le puede interesar:

- **Se somete a consideración de Comisión de Concertación la creación de una Misión de Empleo**
- **Gobierno anuncia línea de crédito especial para sector del transporte de carga y pasajeros**

Según informó la petrolera, la medida se implementó desde el pasado 23 de abril y se mantendrá vigente hasta el próximo 8 de junio. A la fecha se han hecho anticipos para el pago de 3.876 facturas por 21.801 millones de pesos en abril y 48.698 millones de pesos correspondientes a mayo, que benefician a 471 pequeños y medianos empresarios locales.

Los pequeños y medianos proveedores locales prestan sus servicios en los sectores de salud y mantenimiento general en los departamentos de Santander, Norte de Santander, Arauca, Vichada, Casanare, Meta y Putumayo.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Ecopetrol

Comentarios

### Últimas Noticias

- No tengo problema con el nombramiento del hijo de Jorge 40: Rodrigo Londoño
- ¿Se puede decir que la Gripe Española y el coronavirus son similares?
- Cardiólogo explica cuáles son los efectos que puede tener el uso de la hidroxycloroquina

## Mindefensa no descarta que miembros de la Fuerza Pública tengan vínculos con Venezuela

El **ministro** de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo, iniciará investigaciones para establecer si el gobierno de Nicolás Maduro tendría infiltrados en las Fuerzas Armadas colombianas.

El **ministro** de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo. Foto: Colprensa

15 tweets 0 comments

Diego Aguilar | 19/05/2020 - ( hace 32 minutos )

El **ministro** de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo, aseguró que **iniciará investigaciones** para establecer si es verdad que el gobierno de Nicolás Maduro tendría infiltrados en las Fuerzas Armadas colombianas, esto con el fin de evitar que dicha información ponga en riesgo la seguridad nacional.

Indicó que "la filtración de información por parte de cualquier servidor público o uniformado de la Fuerza Pública, que infrinja la reserva o no cumpla con la custodia de la información, **es un delito y por lo tanto debe ser investigado y sancionado**".

Además, señaló que permanentemente están en marcha y se intensificarán los mecanismos dentro de la Fuerza Pública para **identificar cualquier posible actuación de servidores públicos o uniformados** que puedan estar relacionados con regímenes dictatoriales de la región, que pongan en riesgo la soberanía nacional o el orden constitucional y democrático colombiano.

"El **Ministerio** de Defensa reitera que la política del Gobierno Nacional es de **cero tolerancia con la corrupción y la ilegalidad**, y expresa que cualquier hallazgo será remitido a las entidades competentes para las respectivas investigaciones penales y disciplinarias", manifestó el **ministro** de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo.

Finalmente, reiteró que en lo que respecta a denuncias sobre presuntos usos irregulares de las capacidades de inteligencia, **se continúa el trabajo de auditoría interna** y la colaboración con la Fiscalía General de la Nación y la Procuraduría General de la Nación.

verdad que el gobierno de Nicolás Maduro tendría infiltrados en las Fuerzas Armadas colombianas, esto con el fin de evitar que dicha información ponga en riesgo la seguridad nacional.

Indicó que "la filtración de información por parte de cualquier servidor público o uniformado de la Fuerza Pública, que infrinja la reserva o no cumpla con la custodia de la información, **es un delito y por lo tanto debe ser investigado y sancionado**".

Además, señaló que permanentemente están en marcha y se intensificarán los mecanismos dentro de la Fuerza Pública para **identificar cualquier posible actuación de servidores públicos o uniformados** que puedan estar relacionados con regímenes dictatoriales de la región, que pongan en riesgo la soberanía nacional o el orden constitucional y democrático colombiano.

"El **Ministerio** de Defensa reitera que la política del Gobierno Nacional es de **cero tolerancia con la corrupción y la ilegalidad**, y expresa que cualquier hallazgo será remitido a las entidades competentes para las respectivas investigaciones penales y disciplinarias", manifestó el **ministro** de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo.

Finalmente, reiteró que en lo que respecta a denuncias sobre presuntos usos irregulares de las capacidades de inteligencia, **se continúa el trabajo de auditoría interna** y la colaboración con la Fiscalía General de la Nación y la Procuraduría General de la Nación.

Le puede interesar:

- **Mininterior defendió el nombramiento del hijo de Jorge 40**
- **Tenemos que enfrentar la pandemia con optimismo: Iván Duque**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Carlos Holmes Trujillo #Ministerio de Defensa #Venezuela #Fuerzas Militares #Últimas noticias

Comentarios

### Últimas Noticias

- No tengo problema con el nombramiento del hijo de Jorge 40: Rodrigo Londoño
- ¿Se puede decir que la Gripe Española y el coronavirus son similares?
- Cardiólogo explica cuáles son los efectos que puede tener el uso de la hidroxycloroquina
- No tengo problema con el nombramiento del hijo de Jorge 40: Rodrigo Londoño
- ¿Se puede decir que la Gripe Española y el coronavirus son similares?
- Cardiólogo explica cuáles son los efectos que puede tener el uso de la hidroxycloroquina

## Se somete a consideración de Comisión de Concertación la creación de una Misión de Empleo

Según el **Ministerio** del Trabajo, la creación de una Misión de Empleo va en línea de proponer e implementar ideas que eviten que las cifras de desempleo aumenten.

